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Présents : Les représentants de la FCPE, MM Cormier et Seignolles représentant la mairie, les enseignants 

de l’école. 

Absents excusés : Aurélia Ossola et Madame Blanc 

Compte-rendu du conseil d’école du 19 juin 2015 

 

1 La coopérative scolaire 

AU 05 juin 2015, il y a sur le compte BRED de la coopérative : 2375,98€ et en caisse 997,06€. 

Ces soldes ne tiennent pas encore compte des investissements occasionnés pour la fête de l’école : 

Environ 700€ d’achats pour le barbecue et les boissons, 370€ de matériel de sport et 150€ pour la prestation 

musicale. 

Du fait du coût élevé pour la coopérative des 3 sorties dans le cadre du projet  « Ecole et Cinéma » plus 

celle au théâtre 71, l’équipe propose de demander 2€ en début d’année pour chaque enfant. Il faut savoir 

que ce sont les sorties qui représentent le compte le plus onéreux même si la mairie participe à une d’entre 

elles. 

En 2015-2016, modalité de participation à la coopérative par une carte dans le carnet de correspondance, 

possibilité pour les familles de régler pour l’année ou par trimestre. 

La vente des gâteaux plus la participation de l’OCCE a permis de financer le projet poterie de la classe 

d’Isabelle Santana. 

 

2 Bilan Fulvy 

Trois enfants ne sont pas partis.  

Départ un peu long du fait des retardataires et de la nécessité d’attendre les cars venant des autres écoles 

-> demande des enseignants à la mairie de pouvoir organiser le départ autrement sans que deux cars soient 

obligés de s’attendre. 

Sur place, bonne équipe d’animation  

Lorsqu’il y a un accident, une déclaration d’accident est remplie par l’enseignant et le directeur et est à 

disposition des parents.  
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3 Intervenant en allemand 

La demande a bien été prise en compte par l’Inspection qui fait savoir que la réponse ne sera donnée qu’en 

septembre. 

 

4 Bilan des projets de classe : Dans l’ensemble très positif. 

Icare : bon retour des parents et des enfants, travail et expo de qualité. 

Auteurs /illustrateurs : belle exposition à la médiathèque, un article dans Malakoff Info (la gloire pour les 

élèves!), l’ensemble du conseil d’école salue le travail et l’implication des bibliothécaires de la 

médiathèque. 

Correspondance (CP) : 2 visites, beaucoup de productions écrites, à refaire.  

Abracadalivre : belle expérience pour les enfants, merci aux parents volontaires qui sont intervenus tous 

les jeudis dans les classes de CM2 et CE1.  

 

5 Actions mises en œuvre pour redonner confiance en l’école :  

Succès de la fête FCPE, à organiser plus tôt dans l’année. 

Présence du Directeur devant les grilles très bénéfique : moins de retard et plus de lien avec les parents.  

Intervention de l’association de l’Enfant bleu pour l’année 2015/2016 reconduite : réunion avec les parents 

après les vacances de la Toussaint. Les représentants de parents d’élèves doivent relayer l’information afin 

qu’il y ait plus de parents présents cette année. 

Samedi 27 juin réunion d’information pour les parents des futurs CP : représentants FCPE sont invités à 

présenter le rôle de la fédération de parents d’élèves.  

 

6 Travaux d’aménagement et investissement 

Pas de contre-indication de la part de l’Education nationale à l’installation de la WIFI dans les écoles. 

Panneau d’affichage pour le périscolaire sera installé pour la rentrée. 

Demande officielle des représentants de parents d’élèves pour un nouveau tableau d’affichage pour la 

FCPE.  

Suite au dernier exercice d’évacuation, il est apparu que la sirène d’alarme est inaudible dans la cour de 

récréation. Demande d’amélioration prise en compte par la mairie. 

Demande d’état des lieux des peintures murales dans les sanitaires fortement moisies. 

Toutes les demandes d’investissement mobilier passées par l’école ont été retenues par la mairie pour un 

montant d’environ 2200€. 

  

  



 

7 Préparation de l’année 2015/2016 

Effectifs en cours (attente de dernières dérogations). Environ 170 élèves. 

Structure envisagée pour les sept classes : 

1 CP, 1 CP/CE1, 1 CE1, 1 CE2, 1 CE2/CM1, 2 CM1/CM2 

Equipe enseignante : Elise Levet, Aurélie Pitis et Aurélia Ossola ne seront plus dans cette école l’an 

prochain. Viennent Sara Messire, Florence Vitale.  

Changement de jour pour les NAP : lundi et jeudi  

Dès la rentrée prochaine :  

Mise en place d’un grand projet pédagogique avec l’instauration de groupes de progression en 

mathématiques et en français : projet ambitieux et novateur qui sera présenté aux parents lors de la 

réunion de rentrée. Présenté à Madame Leroy Warin par le directeur, elle a émis l’avis suivant : 

"Ce projet pédagogique témoigne d'une réflexion pertinente et de l'engagement de l'équipe de 

l'élémentaire Fernand Léger au service de l'Ecole. Grâce à un dispositif qui prend appui sur les ressources 

déjà développées et en devenir de chacun, il vise la réussite scolaire de tous les élèves." 

Le nouveau projet d’école sera présenté lors du 2eme conseil d’école de l’année 2015/2016 

 

8 Questions diverses des parents d’élèves  

Concernant les manteaux : l’étiquetage des crochets dans le préau a permis une amélioration de la 

logistique  des manteaux.  

Bien que comprenant que le scolaire soit à différencier du périscolaire, les représentants de parents 

d’élèves souhaiteraient que l’on puisse encore évoquer les sujets du périscolaire en conseil d’école, 

nécessité sinon pour la mairie de créer des espaces de paroles avec les parents. Le directeur et l’équipe 

enseignante trouvent que la place prise par le périscolaire dans les conseils d’école est trop importante et 

que le temps consacré réduit d’autant celui consacré à l’école.  

Bonne communication concernant la grève de la cantine de la mairie et de l’école. 

 

 

Je déclare avoir pris connaissance de ce compte-rendu. 

Date et signature des parents 

 


